

BAKAMLA

PT. Aldi Berkah Group dan Kodim 0602/Serang Salurkan Santunan Anak Yatim

A. Nopriyadi - SERANG.BAKAMLA.ID

Jan 4, 2025 - 15:55



Serang – PT. Aldi Berkah Group dan Kodim 0602/Serang memberikan santunan kepada anak-anak yatim di Kampung Cadasngerong, RT. 11, RW. 04, Desa Kadubereum, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (04/01/2025).



Bantuan yang diberikan berupa sembako, makanan bergizi, dan uang tunai. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban warga yang membutuhkan, sekaligus meningkatkan gizi anak-anak yatim di daerah tersebut. Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari warga setempat.

Dalam acara tersebut, Pimpinan PT. Aldi Berkah Group, H. Endang Suhendar, SH., MM., menyampaikan komitmennya untuk terus mendukung program-program sosial khususnya santunan, yang bertujuan membantu anak-anak yatim.




"Kegiatan ini adalah bagian dari tanggung jawab sosial kami. Kami berharap dapat terus bersinergi dengan Kodim 0602/Serang untuk membantu masyarakat," ujar H. Endang Suhendar.

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang diwakili oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0602/Serang, Letkol Inf Agus Praminto. Dalam sambutannya, Letkol Inf Agus Praminto menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian

PT. Aldi Berkah Group dan TNI terhadap masyarakat, khususnya anak-anak yatim.



NOTE 40 Pro 

23mm f/1.75 1/60 ISO1591

"Kami ingin memastikan bahwa kebutuhan dasar anak-anak yatim, dapat terpenuhi. Semoga bantuan ini bermanfaat dan membawa kebahagiaan bagi keluarga yang menerimanya," ujar Letkol Inf Agus Praminto.

Bapak Nurhani dan Ibu Santi Sumiati, salah satu keluarga penerima manfaat, mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam.



"Kami sangat berterima kasih kepada PT. Aldi Berkah Group dan Kodim 0602/Serang atas bantuannya. Ini sangat berarti bagi kami dan anak-anak kami," ungkap mereka dengan penuh haru.



Kegiatan santunan ini diakhiri dengan makan bersama anak-anak yatim, sesi foto bersama dan doa bersama sebagai bentuk syukur atas terselenggaranya acara tersebut. Warga setempat berharap program serupa dapat terus berlanjut di masa mendatang.